

Mes Cultural Japonés en Santiago

Desde el 22 de noviembre hasta el 2 de diciembre se realizó la llamada “Mes Cultural Japonés en Santiago” con sede en el Centro León y el Gran Teatro del Cibao. Bajo este evento fue realizada la Exposición “Hermosas artesanías de Tohoku”(Fundación Japón), Demostración de la Ceremonia del Té, Charla sobre Intercambio y Desarrollo de la Juventud, y Demostración de Ikebana realizada por el Maestro Tetsunori Kawana.

Todos los eventos obtuvieron una gran aceptación por el público dominicano.

